Trump amenaza a Corea en su discurso



Washington, 8 dic (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, uso tono amenazador para referirse al líder de la República Popular Democrática de Corea (RPDC), Kim Jong Un y le dijo que tiene mucho para perder si actúa de forma hostil.

Trump expresó tal criterio en su cuenta personal de la red social Twitter, señaló que Kim es demasiado inteligente y recordó que firmó con él en Singapur en junio de 2018 una declaración a favor de la desnuclearización de la península coreana.

Washington busca de manera incesante alcanzar ese propósito, y para eso mantiene castigos económicos contra Pyongyang como forma de presión, lo cual es rechazado por el país asiático.

Según el mandatario republicano, el líder norcoreano no quiere anular su relación especial con el presidente de Estados Unidos o interferir en las elecciones norteamericanas en noviembre próximo.

Agregó, como ha hecho en ocasiones anteriores, que la RPDC, bajo el liderazgo de Kim, tiene un enorme potencial económico, pero debe desnuclearizarse según lo prometido, insistió.

Trump y Kim se encontraron por primera vez en Singapur en junio de 2018 como parte de un contexto de negociaciones luego de la creciente hostilidad el año anterior.

La segunda vez sucedió en febrero de 2019 en la capital de Vietnam, una cita que terminó sin acuerdos y dio paso a un estancamiento del diálogo iniciado antes por ambos países.

Entonces, según informó el mismo presidente estadounidense, la traba se produjo en Hanoi cuando le negó al líder norcoreano levantar las sanciones impuestas al país asiático, que incluso prometió no reanudar las pruebas de misiles balísticos y nucleares.

Aunque Washington atribuyó el fracaso de esa segunda cumbre a la presunta exigencia norcoreana de que se eliminaran todas las sanciones estadounidenses, Pyongyang contradijo a Trump.

De esa forma, la RPDC aseguró que solo había pedido un levantamiento o cese parcial de los castigos en favor de la población y la economía norcoreanas.

Finalmente, el tercer encuentro entre Trump y Kim aconteció el último 30 de junio en la Zona Desmilitarizada que divide a la península coreana.

Para la RPDC, la única forma de defender la paz, la estabilidad en la península coreana y la integridad territorial es prepararse para la guerra, según su propia concepción. La víspera, el embajador norcoreano ante Naciones Unidas, Kim Song, expresó que su país retiró el tema de la desnuclearización de la agenda de negociaciones con Estados Unidos.

Pyongyang advirtió recientemente que una agresión militar sería horrible para los norteamericanos y lamentó que Washington retorne a expresiones groseras contra los dirigentes norcoreanos.

Las autoridades del país asiático subrayaron que la inercia actual de las negociaciones entre la RPDC y Estados Unidos no se debe a la falta del canal de comunicación o de un mediador, sino a que hasta el presente fue inútil el diálogo con Washington.

Remarcaron que los norteamericanos persiguen todavía ganar tiempo a su conveniencia y fingen que existan avances en la solución de los problemas en la península.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209356-trump-amenaza-a-corea-en-su-discurso



Radio Habana Cuba